

Paris 2 septembre 2019

OPCO Mobilités *Compétences en mouvement*

1^{er} septembre 2019 : OPCO Mobilités devient pleinement opérationnel.

Après la reprise, au 1^{er} juillet, des activités des branches ferroviaire, manutention ferroviaire et travaux connexes et la RATP, la dernière étape de construction a eu lieu.

Essentielle, cette étape fait suite à la validation, le jeudi 29 août, des traités d'apports partiels d'actifs de l'ANFA et de l'OPCA Transports et Services (hors branche propreté) à l'opérateur de compétences des métiers de la mobilité, qui ainsi se substitue aux OPCAs préexistants.

Jean-Louis Vincent et Bertrand Mazeau, respectivement Président et Vice-Président d'OPCO Mobilités, se félicitent que cela permette d'accentuer et de faire monter en puissance une mise en place opérationnelle au service des entreprises, des salariés et des branches adhérentes.

L'ambition que se fixe OPCO Mobilités est de contribuer à structurer l'emploi et les compétences des métiers de la mobilité des personnes et des marchandises, s'inscrivant pleinement dans les enjeux des transitions numériques, énergétiques et écologiques

OPCO Mobilités en quelques chiffres :

Budget 2019 : 700M€

400 salariés au service de :

- 22 branches & secteurs professionnels et la RATP
- 1,6 million de salariés
- 210 000 entreprises
- 50 000 alternants

Un réseau territorial de proximité